

14. April 2021

Postulat

von Urs Helfenstein (SP)
und Stefan Urech (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Markierungen von Parkplatzfeldern, die längs zur Strasse liegen, nach dem Vorbild der Stadt Winterthur angepasst werden können: mit einer hervorstehenden Markierung jeweils am Anfang und Ende, damit bereits von Weitem sichtbar wird, von wo bis wo das Parkfeld geht.

Begründung:

Durch eine solche Markierung wird bereits von Weitem sichtbar, von wo bis wo ein Parkfeld mit einer Reihe von Parkplätzen geht. Dies erleichtert die Suche und vermindert damit den Suchverkehr.

Die Markierungen sind für alle Verkehrsteilnehmenden sichtbar. Der Verkehrsfluss und das Abbiegen werden besser berechenbar. Dies macht den Verkehr insgesamt für alle Verkehrsteilnehmenden sicherer.

